
議長が２月に出席・参加した主な行事等を紹介します。 

 

 

〇ＪＲ長都駅におけるプラットホームの幅員拡張とプラットホームへの屋根設置を求める要望活動 

  ２月５日（金）  北海道旅客鉄道株式会社本社 

 

 ＪＲ長都駅は、工業団地の造成や住宅地の開発などにより利用者が年々増加しており、雨天時の傘の使用

や冬期間の雪の堆積によりホームの幅員が狭くなり、電車との接触や線路への転落事故が懸念されています。 

 市議会では、現状の改善を求めるため、佐々木議長、宮原副議長、松倉総務文教常任委員長および仲山同

副委員長が、横田副市長とともに北海道旅客鉄道株式会社本社を訪問し、常務取締役鉄道事業本部長 宮越

宏幸氏および鉄道事業本部駅業務部長 橋場康人氏に対して、「ＪＲ長都駅におけるプラットホームの幅員

拡張とプラットホームへの屋根設置を求める要望書」を手交し、プラットホームの幅員拡張とプラットホー

ムへの屋根設置の早期実現を強く要望しました。 

 

 （右 要望書を渡す佐々木議長 

 左 宮越常務取締役鉄道事業本部長） 

 


